



## **HELLA zum vierten Mal in Folge als ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb zertifiziert**

**HELLA Ausbildung zeichnet sich durch umfassende Zusatzangebote wie Auslandsaufenthalte, Englisch-Kurse oder Fahrsicherheitstrainings aus**

**Lippstadt, 3. Juli 2017.** Als „Ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb“ wurde HELLA kürzlich zum vierten Mal in Folge von der Initiative „ertragswerkstatt“ zertifiziert. „Wir freuen uns sehr darüber, dass unser Einsatz und unser Engagement im Rahmen der HELLA Berufsausbildung honoriert wird. Zudem ist sie ein guter Gradmesser, der die Qualität unserer Arbeit bestens widerspiegelt.“, kommentierte Michael Marr, Leiter der Berufsausbildung bei HELLA, den Erhalt der Auszeichnung, die Ausbildungssuchenden als Wegweiser für gute potentielle Ausbildungsbetriebe dient. Zur Verleihung des Siegels wurde im Vorfeld unter den Auszubildenden des Unternehmens eine Befragung durchgeführt. Dabei standen besonders die Themen Ausbildungsqualität, Betriebsklima, Tätigkeiten während der Ausbildung und anschließende Weiterentwicklungsmöglichkeiten im Fokus.

Die Berufsausbildung des Automobilzulieferers HELLA zeichnet sich durch umfassende Zusatzangebote und -aktivitäten aus. So findet zu Beginn der Berufsausbildung eine dreitägige Projekt- und Kennenlernfahrt statt. Hier lernen die Auszubildenden das Unternehmen im Rahmen von Gruppenarbeiten und Diskussionsrunden kennen. Daneben lassen sich hier erste Kontakte knüpfen. Weitere Aktionen und Events komplettieren das Angebot: So besteht die Möglichkeit, Auslandseinsätze in die Ausbildung zu integrieren, Englisch-Kurse sowie Lehrgänge und Schulungen zu verschiedenen anderen Themen zu besuchen oder an einem mehrtägigen Fahrsicherheitstraining teilzunehmen.

Die Bewerbungsphase für die Berufsausbildung sowie für Duale Studiengänge bei HELLA für das Jahr 2017 ist bereits im vollen Gange. Umfassende Informationen zur Ausbildung sowie zu den Bewerbungsunterlagen sind im Karrierebereich auf der HELLA Homepage unter [www.hella.de/karriere](http://www.hella.de/karriere) zu finden.

# PRESSEMITTEILUNG



## **Hinweis:**

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter:  
[www.hella.de/presse](http://www.hella.de/presse)

**HELLA KGaA Hueck & Co., Lippstadt:** Hella ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit derzeit rund 36.000 Beschäftigten an mehr als 125 Standorten in rund 35 Ländern. Der Hella-Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Produkte für Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. In Joint-Venture-Unternehmen entstehen zudem komplett Fahrzeugmodule, Klimagesysteme und Bordnetze. Mit über 6.000 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt Hella zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der Hella-Konzern mit einem Umsatz von 6,4 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2015/2016 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

## **Weitere Informationen erhalten Sie von:**

Dr. Markus Richter  
Unternehmenssprecher  
HELLA KGaA Hueck & Co.  
Rixbecker Straße 75  
59552 Lippstadt  
Deutschland  
Tel.: +49 (0)2941 38-7545  
Fax: +49 (0)2941 38-477545  
Markus.Richter@hella.com  
www.hella.com